



LITERATURA Los libros de la crisis migratoria hacia EE UU **P28**



DEPORTES Solari, relevo "provisional" de Lopetegui en el Real Madrid **P30 y 31**

Obrador cancela el aeropuerto y se distancia de los empresarios

El resultado de una consulta popular informal decide al presidente electo mexicano a frenar la mayor obra de infraestructura de Peña Nieto

L. P. BEAUREGARD / S. CORONA
México
El presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, cancelará la construcción del nuevo aeropuerto de México. El líder de Morena asume así el resultado del plebiscito informal

del pasado fin de semana, en el que participó algo más de un millón de personas en todo el país. La cancelación de la obra, que

en total supondría un coste de 13.000 millones de dólares, puede afectar a 46.000 empleos.

La decisión significa una toma

de distancia con los grupos empresariales más importantes de México, que habían solicitado seguir adelante con la construcción. López Obrador sugirió ayer que la obra ya iniciada puede convertirse en un "parque ecológico, ambiental y deportivo". **PÁGINA 5**

El peso y la Bolsa caen con fuerza

Trump envía a 5.200 soldados a la frontera por la caravana migratoria

El presidente de EE UU califica la marcha como una "invasión"

JOAN FAUS, **Washington**
El Pentágono anunció ayer el despliegue de 5.200 soldados en la frontera con México ante el avance de la caravana de migrantes centroamericanos que se dirige hacia Estados Unidos. Los militares, que irán armados, se suman a los cerca de 2.100 ya enviados el pasado abril. Horas antes del anuncio, Trump volvió a enarbolarse el discurso del miedo a la inmigración al calificar de "invasión" la caravana y advertir a los extranjeros de que se encontrarán con militares desplegados. **PÁGINA 11**

Merkel renuncia a la reelección y no seguirá al frente del partido

ENRIQUE MÜLLER, **Berlín**
El anuncio de Angela Merkel de que no repetirá como canciller ni como presidenta de su partido, la CDU, abre una nueva era política en Alemania tras 13 años en los que ha dirigido el rumbo del país y ha sido figura clave en la política de Europa. Merkel atribuyó a la "inaceptable" imagen de su Gobierno el desplome de su formación en las elecciones regionales del domingo en Hesse. La canciller aspira a agotar la legislatura hasta 2021, pero queda en una situación de gran debilidad. **PÁGINAS 2 Y 3**



Jair Bolsonaro celebró ayer su victoria con una oración en una imagen difundida por televisión.

Bolsonaro militariza el Gobierno de Brasil

El futuro mandatario incluirá a varios uniformados en un Ejecutivo que dará prioridad a las reformas económicas

N. GALARRAGA G. / CARLA JIMÉNEZ
São Paulo
Por primera vez desde la vuelta a la democracia de Brasil, los militares volverán a tener voz de mando en la escena política del país. El ultraderechista Jair Bolsonaro, capitán del Ejército en la reserva y vencedor de la segunda vuelta de las elecciones presidenciales con un 55,1% de los votos frente al 44,9% de Fernando Haddad, del Partido de los Trabajadores (PT) quiere marcar el paso desde el principio con 13 años de Ejecutivos progresistas del PT.

El equipo del presidente electo, que tomará posesión el 1 de enero y sigue convaleciente de un atentado con cuchillo que su-

El ultra pone entre paréntesis la vigencia de Mercosur

Y ahora ¿qué hacer con Brasil? Juan Arias **P7**

frío durante la campaña electoral, anunció ayer que los militares encabezarán de cuatro a cinco ministerios en el núcleo duro del nuevo Gobierno.

El futuro vicepresidente, Hamilton Mourão, era general de cuatro estrellas hasta febrero y el ministro de Defensa —el segundo con galones desde el fin de la dictadura (1964-1985)— será Augusto Heleno, que, además, es el coordinador de su plan de Gobierno. Se manejan al menos los nombres de otros dos militares para Infraestructuras y Ciencia y Tecnología. **PÁGINA 6**

#ForoNoMoney

EL PAÍS MÉXICO

FORO NO MONEY
EL FIN DEL DINERO EN EFECTIVO

Jueves 1 de Noviembre 2018, de 8:00am a 12:00pm, en el Open Space de la Torre Bancomer, CDMX.

www.eventoselpais.com.mx/foronomoney

Patrocinado por: **BBVA Bancomer** **VISA**